ESPACE VERT

Chefs, architectes, designers et créateurs s'inspirent de l'univers végétal. Le jardinage de salon fait fureur.





LE NOUVEAU TUBE DE PATRICK BLANC

APRÈS AVOIR FAIT GRIMPER les plantes au mur, Patrick Blanc les cultive à l'horizontale. A l'intérieur d'éprouvettes géantes créées par le designer Alexis Tricoire, le botaniste plasticien recrée des écosystèmes. Il met sous cloche les plantes observées lors de ses recherches et offre un écrin à la biodiversité. Ce jardin high-tech sert alors d'incubateur de laboratoire horticole. Les végétaux y sont sélectionnés selon leur -

résistance aux conditions extrêmes. Car dans ce réseau tubulaire, ils doivent adopter une stratégie de survie face à l'eau qui s'y déverse à la vitesse d'un torrent. C'est elle qui fait chanter ces flûtes de verre ; elle est la source de vie mais aussi la force à contrer. Ces tubes à essai ont été tapissés de cailloux pour que les plantes puissent y ancrer leurs racines. Elles peuvent alors se développer et composer un parterre tropical : des feuilles coriaces, rubanées, cloquées ou perforées pour résister et de longues tiges flexibles pour s'incliner facilement. Présenté cet hiver à l'espace Electra, ce nouveau concept devrait bientôt être visible dans certains halls d'accueil.

Renseignements: www.murvegetalpatrickblanc.com